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Setahun Genosida Israel di Gaza
enyerbuan	Israel	yang	mengakibatkan	genosida	Palestina	di	Jalur	Gaza,	Tepi	Barat	Pdan	Yerusalem	merupakan	salah	satu	kon�lik	paling	destruktif	di	abad	ke-21.	Pada	

Senin	 (7/10/2024),	 tepat	 setahun	 kebrutalan	 pasukan	 Zionis	 Israel	 telah	

berlangsung.	Tercatat	total	41.825	jiwa	tewas,	96.910	terluka,	dan	lebih	dari	10.000	orang	

dilaporkan	hilang	di	bawah	reruntuhan.	Baca	Berita	Hal.	12	(Foto:REUTERS/Mahmoud	Issa)

i	 acara	 Kadin	 Indonesia	Wakil	 Ketua	 Dewan	 Pembina	 Partai	 Gerindra,	

DHashim	 Djojohadikusumo	 curhat	 bila	 sejak	 Pilpres	 2014	 Prabowo	

Subianto	 sempat	 diejek	 dengan	 sebutan	 'Prabocor'.	 Julukan	 dari	 kubu	

lawan	 ini,	 karena	 kakaknya	 selalu	 menyinggung	 soal	 kebocoran	 penerimaan	

negara.	 Pihaknya	memastikan,	 lubang-	 lubang	 kebocoran	 akan	 di	 tutup	 di	 era	

kepemimpinan	 Prabowo.	 Diketahui,	 presiden	 terpilih	 2024-2029	 itu	 sudah	

mendapatkan	 informasi	 ihwal	 indikasi	 kebocoran	 penerimaan	 negara	 yang	

mencapai	Rp300	 triliun	dari	 industri	perkebunan	kelapa	sawit.	Data	diperoleh	

dari	 Menteri	 Koordinator	 Bidang	 Kemaritiman	 dan	 Investasi	 Luhut	 Binsar	

Pandjaitan	 dan	 Badan	 Pengawasan	 Keuangan	 dan	 Pembangunan	 (BPKP),	 serta	

sudah	dikon�irmasi	oleh	Kementerian	Lingkungan	Hidup	dan	Kehutanan	(KLHK).	

Sudah	 300	 nama	 dikantongi	 yang	 terindikasi	 nakal	 dan	 membuat	 kebocoran	

penerimaan	negara	 itu.	Di	sisi	 lain,	Kejagung	baru	saja	menggeledah	KLHK	dan	

mengangkut	4	boks	bukti	korupsi	tata	kelola	sawit.

Baca	Hal	11....

KALA PRABOWO 
DIJULUKI 'PRABOCOR' 
Sentil Bos Sawit Nakal, Rugikan Negara  Rp 300 T

VOLUME DAN NILAI
EKSPOR SAWIT

2022
36,88 Juta ton 
(Rp 34,71 T)

2023
37,89 Juta ton 
(Rp 32,39 T)

Juli 2024
19,43 Juta ton
(Rp 15,88 Triliun)

Jambi

10.270.149 ton

Kalimantan Tengah

7.920.462 ton

Sumatera Utara

5.928.612 ton

Kalimantan Barat

5.635.683 ton

Sumatera Selatan

4.388.731 ton

Kalimantan Timur

3.939.049 ton

Riau
3.109.205 ton

Kalimantan Selatan

1.608.256 ton

Kalimantan Tengah

1.350.135 ton

Aceh

1.167.337 ton

POLITIC (Hal.3) 

Nasib 

Rumah Dinas

 DPR Belum 

Diputuskan

Sumber:	
Buku	Statistik	
Perkebunan	
Unggulan	
Nasional	
2019-2021
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 Minta Kenaikan Gaji 142% 
JAKARTA - Juru bicara Solidaritas 
Hakim Indonesia  (SHI)  Fauzan 
Arrasyid meminta kenaikan gaji 142 
persen. Hal tersebut ia sampaikan saat 
audiensi dengan Mahkamah Agung 
(MA) pada Senin (7/10/ 2024). 

Fauzan mengatakan kenaikan itu 
merupakan hasil kajian  dengan 
mempertimbangkan inflasi dan biaya 
di tempat hakim yang bertugas. Ia 
mengaku kenaikan 142 persen, 
merupakan hal yang wajar mengingat 
gaji hakim tidak naik selama 12 tahun. 

“Tuntutan hakim se-Indonesia 
adalah kenaikannya kami minta di 
angka 142 persen dari tunjangan 
jabatan yang ada di tahun 2012,” kata 
Fauzan.

Fauzan mengatakan jumlah hakim 
di Indonesia saat ini mencapai 7 ribu 
orang. Ia mengatakan hakim bekerja 
siang malam memberikan keadilan 
kepada masyarakat tetapi tidak 
sejahtera dan gajinya tidak naik 
selama 12 tahun.

"Gaji hakim Rp12 juta besar 
memang dilihat dari angka di atas 
Rp10 juta. Sudah 2 digit mungkin bagi 
generasi kami banyak orang-orang 
yang bercita-cita seperti itu, tapi kami 
yang notabene nya tinggal di Medan, di 
Kalimantan, di Papua itu sudah tidak 
lagi relevan. Maka saya dorong dan 
kami berharap menjadi konsentrasi 
pemimpin kami," katanya.

Terpisah, Wakil Ketua Mahkamah 
Agung (MA) Bidang Non Yudisial 
Suharto mengatakan,  MA telah 
mengajukan tuntutan perbaikan 
k e s e j a h t e r a a n  h a k i m  k e p a d a 
K e m e n t e r i a n  P e n d a y a g u n a a n 
Aparatur Negara dan Reformasi 
Birokerasi (KemenPAN-RB) pada April 
2 0 2 4 .  A s p i ra s i  i t u  j u g a  s u d a h 
dilanjutkan ke Kemenkeu selaku 
lembaga yang berwenang mengambil 
kebijakan perihal anggaran negara.

"3 Oktober kemarin, sudah dapat 
persetujuan izin dari Kemenkeu. Dari 
8  pokok usulan kami,  ternyata 
K e m e n PA N - R B  d i t e r u s k a n  k e 
Kemenkeu jadi 4 pokok," ujar Suharto 
dalam kegiatan audiensi dengan para 
hakim di Gedung MA, Senin (7/10/ 
2024).

Ada empat pokok usulan MA yang 
diteruskan oleh KemenPAN RB ke 
Kemenkeu, yaitu kenaikan gaji pokok 
sebesar 8-15 persen, tunjangan hakim 
sebesar 45-70 persen dari Peraturan 
Pemerintah Nomor 94 Tahun 2012 
tentang Hak Keuangan dan Fasilitas 
Hakim, uang pensiun naik 8-15 persen 
dari  gaj i  pokok dan tunjangan 
kemahalan. 

Empat pokok usulan lain yang 
belum diakomodir oleh KemenPAN-
RB, yakni fasilitas rumah negara, 

t r a n s p o r t a s i ,  k e s e h a t a n  d a n 
honorarium penanganan perkara.

Suharto  mengatakan,  selain 
berkurang, usulan tersebut berbeda 
dengan naskah akademik yang 
diusulkan oleh MA ke KemenPAN-RB. 
Pada 4 pokok usulan sebelumnya, MA 
mengusulkan kenaikan gaji hakim 3 
kali gaji pokok PNS sesuai pangkat dan 
golongan, uang pensiun sama dengan 
gaji pokok terakhir yang diterima 
hakim di masa aktif, tunjangan jabatan 
dinaikkan 100 persen dari Peraturan 
Pemerintah Nomor 94 Tahun 2012 
tentang Hak Keuangan dan Fasilitas 
Hakim, tunjangan kemahalan naik 
36,03 persen disesuaikan inflasi sejak 
sejak 2013 - 2021 terhadap daerah 
zona 1 dan juga memberikan kenaikan 
di zona lain.

Usulan ini nantinya akan digodok 
dan kemudian melahirkan perubahan 
atas Peraturan Pemerintah Nomor 94 
Tahun 2012 tentang Hak Keuangan 
dan Fasilitas Hakim. "Insyaallah 
segera selesai lah PP 94 itu," ujar dia.

Namun setelah ditelaah,  MA 
mengusulkan tunjangan kemahalan 
akan diperjuangkan lewat jalur lain, 
sebab dikhawatirkan pembahasannya 
akan memperlambat proses yang lain. 
Alasannya, tunjangan kemahalan tiap 
daerah berbeda dan harus dikaji 
dengan matang.

Merasa	Belum	Diakomodir
Para hakim yang ikut dalam 

audiensi menganggap apa yang telah 
dijelaskan MA belum mengakomodir 
suara mereka. Seperti tunjangan 
h a k i m ,  s e b e l u m n y a  m e r e k a 
mengusulkan kenaikan sebesar 142 
persen. Mereka juga meminta agar 
pokok usulan lain seperti keamanan 
hakim dan fasilitas rumah hakim bisa 
kembali diperjuangkan dan tidak 
dihilangkan.

Menurut peserta audiensi, saat ini 
banyak hakim golongan III harus 
menempati kos-kosan dan bahkan 

tidak bisa memboyong keluarga ke 
wilayah tugas mereka. Gaji pokok dan 
tunjangan yang diterima dinilai belum 
mencukupi.

Meski demikian para hakim yang 
melakukan gerakan cuti massal 7-11 
Oktober 2024 itu menghargai proses 
kebijakan yang telah berjalan dan 
diupayakan oleh MA. "Silakan bapak 
ibu memproses apa yang sudah 
diajukan karena kewenangan ada di 
bapak. Namun kami tetap pada 
tuntutan kami menuntut gaji pokok, 
pensiun hakim, tunjangan hakim, 
tunjangan kemahalan untuk dinaikkan 
sebesar 142 persen dari nilai yang ada 
di PP Nomor 94 Tahun 2012," ujar M 
Adiguna Bimasakti, hakim PTUN 
Mataram yang terlibat dalam audiensi 
di gedung MA.

Pada hari ini total ada 148 hakim 
dari berbagai daerah yang berkumpul 
di Jakarta untuk beraudiensi di MA dan 
Kemenkumham. Mereka melakukan 
audiensi pada jam yang sama, yaitu 
e n a m  h a k i m  b e r a u d i e n s i  d i 
Kemenkumham dan sisanya di MA.

Bersamaan dengan audiensi yang 
dilakukan, total ada 1.748 hakim dari 
berbagai daerah mengambil cuti 
bersama dalam periode yang sama, 7-
11 Oktober 2204, sebagai bentuk 
tuntutan atas kesejahteraan hakim.

Jika mengacu pada PP nomor 49 
Tahun 2012 besaran gaji hakim saat ini 
untuk hakim golongan III A atau 
golongan terendah sekitar Rp 2,05 
juta. Sementara hakim dengan masa 
kerja 32 tahun, golongan IV E atau 
golongan tertinggi mendapat gaji 
sebesar Rp 4,9 juta. Angka tersebut 
hanya gaji pokok hakim, di luar itu 
mereka mendapat tunjangan senilai 
Rp 8,5 juta sampai 14 juta, tergantung 
pada kelas pengadilan tempat mereka 
bertugas.

Dalam forum audiensi di MA, 
berdasarkan pantauan, perwakilan 
Mahkamah Agung adalah Wakil Ketua 
Mahkamah Agung (MA) Bidang Non 

Yudisial Suharto, Wakil Ketua MA 
Bidang Yudisial Sunarto, Ketua Kamar 
Pembinaan MA Syamsul Maarif dan 
beberapa kepala biro di MA.

Audiensi para hakim itu juga 
dihadiri lembaga lain seperti Komisi 
Yudisial, Kemenkeu, Ketua Umum 
Pe n g u r u s  P u s a t  I k a t a n  H a k i m 
Indonesia (IKAHI) Yasardin dan Badan 
Perencanaan Pembangunan Nasional 
(Bappenas) juga tampak hadir.

Komisi Yudisial diwakili oleh Wakil 
Ketua KY Siti Nurdjanah dan anggota 
sekaligus Jubir KY Mukti Fajar Nur 
Dewata. Sementara dari Kemenkeu 
diwakili  oleh Direktur Jenderal 
Anggaran Kementerian Keuangan Isa 
R a c h m a t a r w a t a  d a n  D i r e k t u r 
Anggaran Bidang Politik, Hukum, 
Pertahanan, dan Keamanan, dan 
Bagian Bendahara Umum Negara 
(ABID PHPK BA BUN) Dwi Pudjiastuti 
Handayani.( wid,rls,ant/ dya)

Audiensi	forum	Solidaritas	Hakim	Indonesia	(SHI)	di	Gedung	Mahkamah	Agung,	Jakarta,	Senin	(7/10/2024).	ANTARA

4 Tuntutan 
Hakim 
Indonesia 

Hakim Cuti Massal, Audiensi dengan MA 
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Nasib Rumah Dinas DPR Belum Diputuskan

Sekjen	Akui	45%		Masih	Layak	Huni
Terpisah, Sekretaris Jenderal 

(Sekjen) DPR RI Indra Iskandar 
mengakui bahwa 45 persen rumah 
dari sekitar 596 rumah yang ada di 
Komplek Rumah Jabatan Anggota 
(RJA) DPR RI masih dalam kategori 
layak untuk dihuni.

Walaupun begitu, pihaknya pun 
masih kerap menerima keluhan dari 
para penghuni rumah dinas tersebut. 
Adapun keluhan soal rumah dinas DPR 
bisa disampaikan melalui aplikasi 
Perjaka (Perawatan Rumah Jabatan 
Kalibata).

"Memang kalau dibuat klasifikasi 
ada rumah yang kondisinya masih 
baik, ada yang kurang baik, dan ada 
juga yang memang kondisinya cukup 
masuk parah gitu ya," kata Indra saat 
konferensi pers di RJA DPR RI Kalibata, 
Jakarta, Senin (7/10/2024).

Di samping itu, dia pun menyebut 
bahwa sebagian rumah dinas itu ada 
yang ditempati oleh tim ahli, karena 
sejumlah Anggota DPR RI sudah 
mempunyai rumah tinggal di kawasan 
Jabodetabek.

Selain masalah f isik  seperti 
tembok yang rembes atau atap yang 
bocor, menurutnya rumah dinas itu 
memiliki permasalahan gangguan dari 
tikus. Dia mengatakan tikus-tikus itu 
timbul diduga karena lingkungan 
rumah dinas itu dekat dengan sungai 
dan tempat sampah.

“Ya kalau layak, nggak layak, itu 
relatif. Kalau lihat di dalam, misalnya, 
bocoran, kalau musim hujan baru 
ketahuan ketidaknyamanan-nya," 
tutur dia.

Indra  Iskandar  mengatakan 
selama ini biaya perawatan rumah 
dinas DPR sekitar Rp 25 juta per tahun.

"Indeksnya selama ini per rumah 
i n d e k s nya  s e k i t a r  R p  2 5  j u t a , 
indeksnya. Tapi kan itu subsidi silang, 
ada yang parah sekali, ada yang nggak 
parah segala macam, jadi kalau indeks 
Rp 25 juta, per bulan sekitar Rp 1,5-2 
juta," kata Indra.

Anggota DPR diberi tenggat waktu 
h i n g g a  a k h i r  O k t o b e r  u n t u k 
m e n g o s o n g k a n  r u m a h  j a b a t a n 
anggota (RJA) atau rumah dinas di 
Kalibata, Jakarta Selatan. Keputusan 
itu diambil berdasarkan hasil rapat 
konsultasi dengan pimpinan DPR.

"Sesuai dengan rapat konsultasi di 
DPR, jadi batas dari pengosongan itu 
diberikan waktu sampai dengan akhir 
Oktober ya, karena tentu anggota yang 
terpilih lagi ataupun anggota baru 
yang dari daerah butuh waktu untuk 
mencari hunian, tempat tinggal," kata 
Indra.

S e te l a h  r u m a h  te r s e b u t  d i -
kosongkan, Indra mengatakan timnya 
baru bisa masuk untuk mendata aset 
yang ada. Setelah terdata, baru rapat 
bersama Kementerian Keuangan akan 
dilakukan untuk pengembalian aset.

"Jadi kami nunggu setelah nanti 
mereka sudah mengosongkan, kami 
b a r u  m a s u k  t i m  k a m i  u n t u k 
mengidentifikasi aset-aset yang ada, 
setelah itu kami baru mengundang 
Ke m e n t e r i a n  Ke u a n g a n  u n t u k 
membahas itu," ucapnya.

I n d r a  m e n g a t a k a n ,  k a r e n a 
pendataan aset rumah tersebut akan 
lama,  penyerahan rumah dinas 
Kalibata itu membutuhkan waktu. 
D i t a r g e t k a n  p e n y e r a h a n  a k a n 
dilakukan pada awal 2025.

"Penyerahan kembali ke negara itu 
kami usahakan di tahun ini juga 
maksud kami di tahun 2025 awal 
sudah bisa diserahkan," katanya.

Tu n j a n g a n  p e r u m a h a n  D P R 
periode 2024-2029 bisa mencapai 
angka di atas Rp 70 juta per bulan. 
Angka tersebut merujuk tunjangan 
perumahan di DPRD DKI Jakarta 
sebesar Rp 70,4 juta.

Menurut Indra, tunjangan pe-
rumahan DPR RI terbuka kemung-
kinan di atas besaran angka tunjangan 
perumahan DPRD DKI Jakarta. 

"Mengacu pada beberapa DPRD, 
mereka besarannya rata-rata di atas 
Rp 35 juta di atas Rp 40 gitu ya, DPRD. 
Dan itu di daerah, loh harga properti 
logika-nya di daerah dan DKI pasti 
berbeda (Rp 70 juta)," ujar Indra.

Untuk itu, Kesekjenan masih 
melakukan survei soal rata-rata harga 
sewa rumah di Jakarta khususnya 
kawasan Senayan, Semanggi hingga 
Kebayoran. Indra mengatakan, dalam 
melakukan survei, pihaknya melibat-
kan konsultan independen untuk 
menentukan appraisal atau proses 
penaksiran harga rumah sebelum 
dibeli, dijual atau dilelangkan.

“Kami menggunakan konsultan 
appraisal untuk itu, dasar itulah yang 
n a n t i  m e n j a d i k a n  k a m i  u n t u k 
melakukan finalisasi yang akan kami 
laporkan kepada alat kelengkapan 
dewan yang namanya BURT setelah 
nanti  terbentuk,"  tandas Indra. 
(wid,rls,ist,ant/dya)

Kekayaan Negara (DJKN).
“Perlu kami informasikan untuk 

rumah dinas DPR ini masih dalam 
proses pembahasan di DJKN,” kata 
Direktur Hukum dan Humas DJKN 
Kemenkeu Tedy Syandriadi saat 
taklimat media Lembaga Manajemen 
Aset Negara (LMAN), di Jakarta, Senin 
(7/10/2024) 

Direktur Pengembangan dan 
Pendayagunaan LMAN Candra Giri 
Artanto pun menyatakan hal serupa. 
Pihaknya belum bisa merinci rencana 
pengelolaan aset rumah dinas DPR.

Meski begitu, Candra memastikan 
LMAN siap mengelola aset rumah 
dinas DPR bila ditugaskan nantinya.

R u m a h  d i n a s  D P R  b a k a l 
dikembalikan ke negara lantaran 
anggota DPR RI periode 2024-2029 
tidak lagi mendapatkan fasilitas 
rumah dinas. Hal itu dikonfirmasi oleh 
Sekretaris Jenderal Dewan Perwakilan 
Rakyat (DPR) RI Indra Iskandar.

Indra mengatakan hal tersebut 
merupakan hasil keputusan rapat 
konsultasi antara pimpinan DPR RI 
beserta fraksi-fraksi partai politik 
sebelum pelantikan anggota periode 
baru. Fasilitas rumah dinas diganti 
dengan tunjangan rumah dinas atau 
rumah jabatan.

"Kami saat ini sedang menyiapkan 
b e r b a g a i  d o k u m e n  u n t u k  m e -
nyampaikan kepada Kementerian 
Keuangan, juga bersama Kementerian 
Sekretariat Negara, berkaitan dengan 
pengembalian aset negara tersebut," 
kata Indra, di Kompleks Parlemen, 
Jakarta, Jumat (4/10/2024).

Sebelumnya, sudah beredar sejak 
Kamis (3/10/2024), mengenai Surat 
Sekretariat Jenderal DPR RI Nomor 
B/733/RT.01/09/2024 perihal 
penyerahan kembali rumah jabatan 
anggota. Surat yang ditandatangani 
p a d a  2 5  S e p t e m b e r  2 0 2 4  i t u 
memerintahkan anggota DPR yang 
terpilih maupun yang tidak untuk 
meninggalkan rumah dinasnya 
masing-masing.

JAKARTA	  - Nasib aset rumah dinas 
DPR yang bakal dikembalikan ke 
n e ga ra  b e l u m  d i p u t u s ka n .  Ke -
menterian Keuangan (Kemenkeu) 
menyatakan sedang dalam pem-
bahasan di  Direktorat Jenderal 

GAJI & TUNJANGAN 

FANTASTIS ANGGOTA DPR RI

GAJI	POKOK		DPR
- Ketua DPR sebesar Rp 5.040.000, 
- Wakil Ketua DPR sebesar Rp 4.620.000, 
 - Anggota DPR sebesar Rp 4.200.000. 

Kondisi	rumah	dinas	anggota	DPR	RI	di	Kalibata	Jaksel.	(Ist)

TUNJANGAN	DPR
- Uang sidang/paket sebesar Rp 2.000.000.
- Asisten anggota Rp 2.250.000.
- Tunjangan beras sebesar Rp 30.090 per 

jiwa, setiap bulan.
- Tunjangan PPh Rp 2.699.813.

Tunjangan	istri	sebesar	10%	dari	
gaji	pokok	untuk:
- Anggota DPR Rp 420.000 per bulan.
- Anggota DPR merangkap Wakil Ketua Rp 

462.000 per bulan.
- Anggota DPR merangkap Ketua Rp 

504.000 per bulan.

Tunjangan	untuk	dua	anak	sebesar	2%	

dari	gaji	pokok	anggota	DPR	RI	untuk:
- Anggota DPR Rp 168.000 per bulan.
- Anggota DPR merangkap Wakil Ketua Rp 

184.000 per bulan.
- Anggota DPR merangkap Ketua Rp 

201.600 per bulan.

Tunjangan	jabatan	Anggota	DPR	RI:
- Tunjangan jabatan Anggota DPR 
Rp 9.700.000 per bulan.
- Tunjangan jabatan Anggota DPR 

merangkap Wakil Ketua Rp 15.600.000 per 

bulan.
- Tunjangan jabatan Anggota DPR 

merangkap Ketua Rp 18.900.000 per bulan.

Tunjangan	kehormatan	anggota	DPR	RI:
- Tunjangan kehormatan Anggota DPR Rp 

5.580.000 per bulan.
- Tunjangan kehormatan Anggota DPR 

merangkap Wakil Ketua Rp 6.450.000 per 

bulan.
- Tunjangan kehormatan Anggota DPR 

merangkap Ketua Rp 6.690.000 per bulan.

Tunjangan	komunikasi	anggota	DPR	RI:
- Tunjangan komunikasi Anggota DPR Rp 

15.554.000 per bulan.
- Tunjangan komunikasi Anggota DPR 

merangkap Wakil Ketua Rp 16.009.000 per 

bulan.
- Tunjangan komunikasi Anggota DPR 

merangkap Ketua Rp 16.468.000 per bulan.
Bantuan listrik dan telepon Rp 7.700.000

BIAYA	PERJALANAN	HARIAN:
- Uang harian daerah tingkat I (per hari) 
Rp 5.000.000.
- Uang harian daerah tingkat II (per hari) 

Rp 4.000.000.
- Uang representasi daerah tingkat I (per 

hari) Rp 4.000.000.
- Uang representasi daerah tingkat II (per 

hari) Rp 3.000.000.

LAIN-LAIN
- Tunjangan rumdin (nominal dalam 

diskusi) 
- Tunjangan beras pensiunan sebesar Rp 

30.900 per bulan.

UANG	PENSIUN	SEBESAR	60%	DARI	
GAJI	POKOK:
- Ketua DPR sebesar Rp 3.024.000.
- Wakil ketua DPR sebesar Rp 2.772.000.
- Anggota DPR sebesar Rp 2.520.000.
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JAKARTA-Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK) melakukan operasi 
tangkap tangan (OTT) di Kalimantan 
Selatan (Kalsel), menangkap enam 
orang. Mereka yang ditangkap itu 
sudah berada di Gedung Merah Putih 
KPK, Jakarta.

Empat orang di antaranya—tiga 
laki-laki dan satu perempuan—tiba di 
KPK sekitar pukul 19.50 WIB, Senin 
(7/10/2024).

Mereka tampak datang dengan 
mengenakan rompi khas tahanan KPK 
berwarna oranye dengan kondisi 
tangan diborgol. Dua orang di 
antaranya menenteng tas.Ditanya oleh 
wartawan ini-itu seputar kasus ini, 
mereka bungkam.

Juru bicara KPK, Tessa Mahardhika 
Sugiarto, mengatakan enam orang 
yang ditangkap tersebut terdiri dari 
empat orang penyelenggara negara 
dan dua orang pihak swasta.

D a l a m  O T T  i n i ,  p e n y i d i k  
mengamankan uang sekitar Rp 10 
miliar."Kita mengamankan lebih dari 

Rp 10 M. Masih dalam proses hitung," 
kata Wakil Ketua KPK Nurul Ghufron, 
Senin (7/10/2024).

Terkait apa uang itu? "Diduga 
pemberian dalam Pengadaan Barang 
dan Jasa," kata Ghufron.

Sejauh ini, menurut Ghufron, KPK 
telah mengamankan 6 orang. "Dari 

ke Jakarta.
Ada juga Agustya Febry Andrean, 

ajudan Gubernur Kalsel Sahbirin Noor. 
Kemudian Ahmad Solhan Kepala Dinas 
PUPR Provinsi Kalsel. Solhan datang 
terpisah dan lebih dulu, tidak bersama 
empat orang lainnya. Namun, sama 
seperti yang lain,  Solhan juga 
mengenakan jaket oranye.

Sebagaimana diberitakan Antara, 
Rombongan KPK menggunakan 
m a s k a p a i  P e l i t a  A i r  d e n g a n  
keberangkatan pukul 17.20 WITA dari 
Bandara Syamsudin Noor menuju 
Jakarta.Terkait OTT KPK ini, Wakil 
Ketua KPK Alexander Marwata sempat 
menjawab pertanyaan wartawan 
apakah yang ditangkap adalah pejabat 
di Kalsel?"Patut diduga," jawab Alex, 
Senin (7/10/2024).

“Dalam banyak kasus, memang 
suap/gratifikasi diberikan lewat 
orang-orang kepercayaan dari  
p e n y e l e n g g a r a  n e g a r a ,"  k a t a  
Alex.(ist,wid,ant/dya)

pihak pemberi dan penerima," ujarnya 
tanpa merinci identitas keenam orang 
itu.

Yang sudah diketahui adalah 
bahwa KPK membawa Kepala Bidang 
Cipta Karya Dinas Pekerjaan Umum 
dan Penataan Ruang Provinsi  
Kalimantan Selatan, Yulianti Erlinah, 

OTT  KPK di Kalsel Tangkap 6 Orang, 

Bukti Uang Rp 10 M Lebih Disita

Empat	orang	yang	terjaring	OTT	KPK	di	Kalsel	telah	tiba	di	Jakarta	setelah	diperiksa	di	Mapolres	
Banjarbaru,	Senin	(7/10/2024).ist

JAKARTA - Kamar Dagang dan Industri 
(Kadin) Indonesia mengumumkan 
susunan pengurus baru untuk periode 
2024-2029. Hal ini diumumkan oleh 
Wakil Ketua Umum (WKU)  Kadin 
Bidang Pertanian Kadin Indonesia 
Mulyadi Jayabaya di Menara Kadin, 
Jakarta, Senin (7/10/2024). 

Mulyadi mengumumkan, Anindya 
Bakrie menjadi Ketua Umum Kadin 
Indonesia  per iode  2024-2029 
menggantikan Arsjad Rasjid yang 
diangkat menjadi Ketua Dewan 
Pertimbangan. 

"Pak Anin ini luar biasa, masih 
memberikan penghargaan kepada Pak 

Arsjad Rasjid untuk 
m e n j a d i  D e w a n  
Pert imbangan-nya .  
Karena kita Kadin 
tidak dua, Kadin hanya 
satu, yang dipimpin 
o l e h  Pa k  A n i n dya  
Bakrie," ujar Mulyadi. 

A d a p u n  d a l a m  
s u s u n a n  te r s e b u t ,  
terdapat nama adik 
ka n d u n g  p re s i d e n  
t e r p i l i h  P r a b o w o  
S u b i a n t o ,  y a k n i  
H a s h i m  
D j o j o h a d i k u s u m o ,  
sebagai Ketua Dewan 
Penasihat. 

Kemudian Menteri 
I nve s t a s i /  Ke p a l a  
B a d a n  Ko o rd i n a s i  

Penanaman Modal (BKPM) Rosan P. 
Roeslani menjadi Ketua Dewan 
Kehormatan. Sementara anggotanya 
ada Aburizal Bakrie, Mohammad S. 
Hidayat, Suryo Bambang Soesilo, dan 
Adi Putra Tahir. 

B a h k a n ,  d a l a m  s u s u n a n  
kepengurusan Kadin Indonesia 
terbaru terdapat artis ternama, yakni 
Raffi Ahmad yang menjadi menjadi 
WKU Bidang Industri Kreatif. 

Anindya mengatakan, susunan 
pengurus baru ini baru sekitar 50 
persennya lantaran masih menunggu 
perubahan nomenklatur kementerian 
dan lembaga (K/L) baru pada 

tertulis, Senin (7/10/2024).
Arsjad Rasjid sebelumnya me-

ngatakan dia dan Anindya Bakrie me-
nyepakati untuk melakukan musya-
warah nasional (munas) Kadin setelah 
pelantikan Presiden Terpilih Prabowo 
Subianto pada 20 Oktober 2024. Arsjad 
mengatakan hal itu sesuai pembahasan 
dalam pertemuan dengan Anindya, 
Jumat (27/9/2024), yang ditengahi 
Menteri ESDM Bahlil Lahadalia

"Kami duduk bersama, saling 
mendengarkan, dan berdiskusi. Dan 
k a m i  t e l a h  m e n c a p a i  s e b u a h  
kesepakatan yang dituangkan secara 
tertulis dan ditandatangani di atas 
meterai oleh semua pihak. Kami 
s e p a k a t  u n t u k  m e n g a d a k a n  
Musyawarah Nasional Kadin setelah 
pelantikan Presiden Terpilih," kata 
Arsjad di Jakarta, Senin (30/9/2024)

Dalam pertemuan tersebut telah 
d i s e p a k a t i  u n t u k  m e n g g e l a r  
Musyawarah Nasional (Munas) 
setelah pelantikan presiden dan wakil 
presiden terpilih untuk menyelesaikan 
masalah internal Kadin. Kesepakatan 
yang dituangkan secara tertulis serta 
ditandatangani di atas materai 
tersebut, dibuat untuk menjaga 
marwah organisasi Kadin Indonesia 
sesuai Undang-Undang Nomor 1 
Ta h u n  1 9 8 7  ( U U  K a d i n )  d a n  
Keputusan Presiden (Keppres) Nomor 
18 Tahun 2022 tentang Perubahan 
A D / A R T  K a d i n  I n d o n e s i a .  
(wid,ant,ist/dya)

pemerintahan selanjutnya. 
"Kami ingin mengumumkan 

pengurus inti  daripada Kadin.  
Memang bisa dibilang ini baru 50 
persen karena 50 persennya sehabis 
20 Oktober yang kita bisa lihat 
nomenklaturnya dan juga mitra 
kerjanya,"  tutur  Anindya saat  
membuka acara. 

Langgar	Kesepakatan
Terpisah, Dewan Pengurus Kamar 

D a g a n g  d a n  I n d u s t r i  ( K a d i n )  
Indonesia periode 2021-2026 me-
nyatakan pengumuman kepengurusan 
Kadin hasil Musyawarah Nasional Luar 
B i a s a  ( M u n a s l u b )  m e l a n g g a r  
kesepakatan yang telah dibuat dalam 
pertemuan antara Arsjad Rasjid 
dengan Anindya Bakrie.

Wakil Ketua Umum Bidang Hukum 
dan HAM Kadin Indonesia Dhaniswara 
Harjono mengatakan Kadin Indonesia 
tetap berpegang pada kesepakatan 
yang telah dibuat dalam pertemuan 
pada Jumat, 27 September 2024.

"Pengumuman kepengurusan 
tersebut merupakan pelanggaran 
kesepakatan yang ditandatangani 
kedua belah pihak. Kami tidak 
mengetahui dan tidak terlibat dalam 
proses penyusunan pengumuman 
kepengurusan yang dimaksud. Kadin 
Indonesia berpegang pada kesepa-
katan pada 27 September 2024," kata 
Dhaniswara dalam keterangan 

Kadin Geger Lagi Usai Anindya Bakrie Umumkan 

Susunan Pengurus: Ada Hashim hingga Raffi

Artis	seksligus	pengusaha	Raffi	Ahmad	dipercaya	mengemban	jabatan	Wakil
	Ketua	Umum	(WKU)	bidang	Industri	Kreatif	Kamar	Dagang	dan	Industri	(Kadin)	Indonesia	
periode	2024-2029	dengan	Ketua	Umum	Anindya	Bakrie,	Senin	(7/10/2024).ist
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JAKARTA - Kementerian Perdagangan 
(Kemendag) buka suara mengenai 
upaya platform dagang online atau e-
commerce asal China, Temu, untuk 
masuk ke Indonesia. 

Direktur Jenderal Perdagangan 
Dalam Negeri  Kemendag,  Moga 
S i m a t u p a n g ,  m e n y a m p a i k a n , 
p e m e r i n t a h  s e c a ra  j e l a s  te l a h 
mengatur persyaratan untuk menjadi 
Penyelenggara Perdagangan Melalui 
Sistem Elektronik (PPMSE).  

Persyaratan itu tertuang dalam 
Peraturan Menteri Perdagangan 
(Permendag) No.31/2023 tentang 
Perizinan Berusaha, Periklanan, 
Pembinaan, dan Pengawasan Pelaku 
Usaha dalam Perdagangan melalui 
Sistem Elektronik. “Jadi selama 
mereka memilih persyaratan sesuai 
dengan Permendag No.31/2023 
terkait dengan perizinan perusahaan, 
pembinaan, dan pengawasan PPMSE, 
ya kita terbitkan [izinnya],” kata Moga 
di Kantor Kemendag, Jakarta, Senin 
(7/10/2024). 

Di tengah era digitalisasi, Moga 
menyebut bahwa kehadiran berbagai 
platform online tidak dapat dihindari. 
Kendati begitu, perdagangan melalui 
sistem elektronik perlu dikelola 
dengan baik agar industri dalam 
negeri tetap dapat bersaing. L 

L a y a n a n  e - c o m m e r c e  y a n g 
didirikan oleh mantan insinyur Google 
bernama Colin Huang telah memicu 
kekhawatiran lantaran diyakini dapat 
membahayakan UMKM lokal jika 
berhasil masuk ke Indonesia. Oleh 
k a r e n a  i t u ,  p e m e r i n t a h  t e r u s 
mengawal dan memastikan agar 
aplikasi tersebut tidak masuk ke 
Tanah Air. 

 “Apalagi platform digital dari 

China ini bisa memfasilitasi 
transaksi secara langsung antara 
p a b r i k  d i  C h i n a  d e n g a n 
konsumen di negara tujuan ini 
akan mematikan UMKM,” kata 
Staf Khusus Menteri Bidang 
Pemberdayaan Ekonomi Kreatif 
Kemenkop UKM Fiki Satari dalam 
keterangan tertulisnya, Rabu 
(2/10/2024). 

Adapun aplikasi yang telah 
masuk ke 48 negara ini telah 
berupaya mendaftarkan merek 
sebanyak tiga kali di Indonesia. 
Bahkan pada Juli 2024, Temu 
s e m p a t  m e n ga j u k a n  u l a n g 
pendaftarannya di Direktorat 
J e n d e r a l  H a k  K e k a y a a n 
Intelektual (DJKI) Kementerian 
Hukum dan Hak Asasi Manusia 
(Kemenkum HAM). 

Upaya pendaftaran tersebut 
gagal dilakukan lantaran sudah 
ada perusahaan asal Indonesia 
dengan nama serupa dan KBLI 
yang  mayori tas  sama.  F ik i 
mengharapkan,  Kemenkum 
HAM, Kementerian Perdagangan 
( K e m e n d a g ) ,  K e m e n t e r i a n 
K o m u n i k a s i  d a n  I n f o r m a t i k a 
(Kemkominfo) serta stakeholders 
terkait dapat bersinergi mencegah 
masuknya apl ikasi  tersebut  ke 
Indonesia. 

H a l  i n i  d i p e r l u k a n  u n t u k 
melindungi pelaku usaha dalam 
negeri, khususnya UMKM. “Kita tidak 
boleh lengah, harus kita kawal terus,” 
tegasnya.  

Sebagai informasi, platform ini 
memiliki konsep menjual barang 
langsung dari pabrik ke konsumen 
t a n p a  a d a n y a  s e l l e r,  r e s e l l e r, 
d ro p s h i p p e r  m a u p u n  a f i l i a t o r 

sehingga tidak ada komisi berjenjang. 
Selain itu, produk yang ada dijual 
dengan harga yang sangat murah 
l a n t a ra n  a d a nya  s u b s i d i  ya n g 
diberikan platform. 

Temu sendiri sudah masuk ke 
sejumlah negara seperti Amerika 
Serikat (AS) dan Eropa, bahkan mulai 
berekspansi ke kawasan Asia Tenggara 
seperti Thailand dan Malaysia.

Bahayakan	UMKM	
Di sisi lain, Staf Khusus Menteri 

Bidang Pemberdayaan Ekonomi 
Kreatif Kementerian Koperasi dan 
UKM (KemenKopUKM) Fiki Satari 
menegaskan,  pemerintah terus 

Aplikasi Temu Asal China Ngebet Masuk RI

berkomitmen untuk mengawal dan 
memastikan agar aplikasi Temu tidak 
masuk ke Indonesia.

Pasalnya, jika sampai masuk ke 
Indonesia, ia menilai aplikasi Temu 
akan sangat membahayakan pelaku 
UMKM di dalam negeri.

"Jika Temu sampai masuk ke 
I n d o n e s i a ,  i n i  a k a n  s a n g a t 
membahayakan UMKM dalam negeri. 
Apalagi platform digital dari China ini 
bisa memfasilitasi transaksi secara 
langsung antara pabrik di Cina dengan 
konsumen di negara tujuan ini akan 
m e m a t i k a n  U M K M ,”  k a t a  F i k i 
beberapa waktu lalu.

Aplikasi Temu adalah platform e-
commerce asal China yang menawar-
kan direct-to-consumer (D2C). Ini 
dianggap mengancam UMKM di 
Indonesia (dok: Ilyas)

Fiki menuturkan, aplikasi Temu 
memiliki konsep menjual barang 
langsung dari pabrik ke konsumen 
tanpa adanya seller, reseller, drop-
shipper maupun afiliator sehingga 
tidak ada komisi berjenjang. Ditambah 
dengan adanya subsidi yang diberikan 
platform, membuat produk di aplikasi 
dihargai dengan sangat murah.

“Mereka sudah masuk ke Amerika 
Serikat (AS) dan Eropa, bahkan 
sekarang sudah mulai ekspansi ke 
Kawasan Asia Tenggara, khususnya di 
negara tetangga seperti Thailand dan 
Malaysia. Maka kita harus terus kawal 
agar tidak masuk ke Indonesia," ujar 
Fiki.

Adapun kata Fiki, sejak September 
2022 la lu  apl ikasi  TEMU telah 
berupaya mendaftarkan merek 
sebanyak tiga kali di Indonesia. 
(wid,rls,ant/dya)

10 negara dengan persentase pengguna internet 
yang sering* belanja online tertinggi (Januari 2024)

Sumber:	We	Are	Social	(2024)
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dari partai yang menjadi surat 
rujukan. 

Dijelaskannya, penetapan ini 
merupakan  langkah awal, di mana 
surat keputusan DPRD selanjutnya 
akan diajukan ke provinsi. "Kemarin 
k a n  y a n g  t i g a  w a k i l  s u d a h  
(diumumkan) duluan, kami memang 
dari PDIP agak memakan waktu, 
sehingga hanya ditetapkan satu saja, 
ketua definitif saja," tambahnya.

Terkait keterlambatan dalam 
p r o s e s  p e n e t a p a n ,  A m i t h y a  
mengungkapkan dir inya  t idak 
mengetahui secara rinci, pasalnya 
proses tersebut berlangsung di Dewan 
Pimpinan Pusat (DPP) PDIP. "Saya 
tidak tahu, karena prosesnya kan di 
DPP. Kalau dari kami, di DPC sudah 
mengirimkan cukup lama, saya lupa 
pasti bulannya," paparnya. 

Ia memperkirakan, pelantikan 
akan dilaksanakan setelah menerima 
keputusan dari provinsi. "Menunggu 
dari provinsi, sepertinya formalnya 7 
hari, mungkin butuh waktu. Jadi 7 hari 
setelah ini dikirim. Selepas itu baru 

6 malangraya
Selasa, 08 Oktober 20246

H A R I A N

MA L A N G 	 -  N a m a  A m i t h y a  
Ratnanggani Sirraduhita dari Partai 
Demokrasi Indonesia Perjuangan 
(PDIP)  santer disebut sebagai calon 
kuat Ketua DPRD Kota Malang

Meski telah ditetapkan sebagai 
kandidat utama, Amithya menegaskan 
penetapannya belum final. Ia masih 
menunggu proses administrasi dari 
p e m e r i n t a h  p r o v i n s i  u n t u k  
memastikan jabatannya sebagai ketua 
definitif. 

"Ini masih proses ya, karena ini kan 
baru ditetapkan. Kemudian akan 
diajukan ke provinsi, baru nanti saya 
baru bisa bilang bahwa itu sudah 
betul-betul (ketua) definitif. Jadi ya 
setelah semua prosesnya selesai, 
sampai pelantikan nantinya, kan 
b e g i t u ,"  u j a r  A m i t h ya ,  S e n i n  
(7/10/2024).  

Amithya mengatakan, proses 
penetapan dirinya sebagai Ketua 
DPRD Kota Malang ini dilakukan 
m e l a l u i  r a p a t  i n t e r n a l  y a n g  
berlangsung normatif, dengan agenda 
utama membacakan hasil keputusan 

besar dan kompleks,  sehingga 
membutuhkan proses belajar yang 
lebih mendalam.

"Perasaannya ya, macam-macam. 
Yang dominan sebetulnya rasa 
tanggung jawab yang bikin saya deg-
degan. Karena mengokretasi 45 
anggota, termasuk saya, dengan fraksi 
yang berbeda," katanya.  (Santi/Dya)

ada pelant ikan 
sehingga saya bisa 
b e t u l - b e t u l  
bekerja," tuturnya.

Untuk saat ini, 
A m i t h y a  
m e n e g a s k a n ,  
posisi ketua DPRD 
sementara masih 
dijabat oleh I Made 
Riandiana Kartika. 
"Pastinya kita akan 
s e r a h  t e r i m a  
j a b a t a n  d i  p e -
lantikan nanti. Jadi 
sekarang beliau 
sedang mengawal 
proses ini, jadi 
sementara ini beliau masih ketua 
DPRD sementara di sini.” 

D i  s i s i  l a i n ,  A m i t hya  j u ga  
mengemukakan perasaannya yang 
bakal menjabat sebagai Ketua DPRD 
Kota Malang. Meskipun sebelumnya 
pernah menjabat sebagai ketua komisi 
pada periode jabatan 2019-2024, 
tugas yang dihadapinya kali ini lebih 

Menguat, Amithya Ratnanggani Disebut Sebagai 

Calon Ketua DPRD Kota Malang

MALANG	 - Dinas Sosial (Dinsos) 
Kabupaten Malang mengumumkan 
kesiapan penyaluran bantuan sebesar 
Rp 1 juta untuk 2.235 anak yatim piatu 
(yapi). Namun pihaknya masih 
m e n u n g g u  p e n e r b i t a n  s u r a t  
keputusan (SK) kedua.

Kepala Dinsos Kabupaten Malang, 
P a n t j a n i n g s i h  S r i  R e d j e k i ,  
menjelaskan proses verifikasi data 
penerima telah dilakukan secara 
menyeluruh. Pantja mengatakan, 
bantuan ini merupakan bagian dari 
alokasi anggaran sebesar Rp 5 miliar 
yang telah ditetapkan oleh Bupati 

M a l a n g ,  S a n u s i ,  
sebelum cuti untuk 
mengikuti kampanye 
Pilkada 2024. 

"Kita sudah men-
coba mengumpulkan 
data. Sudah hampir 
kesekian kal inya 
untuk memverifikasi 
data," ujar Pantja, 
Senin (7/10/2024). 

Menurut Pantja, 
dari SK pertama, 
sebanyak 1.806 anak 
yatim piatu telah 
menerima bantuan. 
K i n i ,  d e n ga n  S K  
k e d u a  y a n g  
m e n c a ku p  2 . 2 3 5  

penerima, total penerima bantuan 
akan menjadi 4.035. Dijelaskannya, 
penyaluran bantuan untuk SK kedua 
direncanakan akan dilaksanakan pada 
bulan depan.

Lebih lanjut, kendati jumlah 
penerima mendekati target awal yang 
ditetapkan sebanyak 4.100, Pantja 
menjelaskan  masih ada sisa kuota 
yang belum terisi. 

Ia juga menyampaikan, saat awal 
penataan data bantuan yapi, Dinsos 
mematok target 4.100, sementara 
Bupati menginginkan angka mencapai 

5.000 penerima. "Ya kalau kuota 
kemarin kan targetnya 4 .100.  
Sekarang 4.035. Tinggal sedikit. Tapi 
kalau ada tambahan, ya itu untuk 
2025," jelasnya.

Namun, Pantja mengakui terdapat 
k n d a l a  y a n g  d i h a d a p i  d a l a m  
penyaluran bantuan ini. Pantja 
menyebutkan, banyak desa yang 
keberatan dengan persyaratan yang 
ditetapkan. "Bantuan yang disalurkan 
ini, penerimanya harus terdaftar di 
Data Terpadu Kesejahteraan Sosial 
(DTKS). Nah, rata-rata tidak terdaftar 
di DTKS karena status ekonomi 
keluarganya yang tidak miskin," 
terangnya.

Jika anak yatim piatu tersebut 
diasuh oleh keluarga yang mampu 
secara finansial, sambungnya, maka 
bantuan tidak dapat diberikan. Pantja 
menekankan, pihaknya mengacu pada 
aturan dari Kementerian Sosial dalam 
pelaksanaan program ini.

Dalam hal penyaluran, Dinsos 
Kabupaten Malang bekerja sama 
d e n ga n  K a n to r  Po s ,  s e h i n g ga  
diharapkan tidak ada potongan sama 
sekali dari jumlah bantuan yang 
diterima oleh penerima. “Setiap anak 
yatim piatu yang terdaftar akan 
mendapatkan bantuan sebesar Rp 1 
juta,” tukasnya.(Santi/Dya)

Penyaluran Bantuan 2.235 Anak Yatim Piatu 

di Kabupaten Malang Masih Tunggu SK 

Penyaluran	bantuan	untuk	anak	yatim	piatu	di	Kabupaten	Malang.	(dok.	ist)

Calon	Ketua	DPRD	Kota	Malang,	Amithya	Ratnanggani	Sirraduhita.	

(dok.	Fraksi	PDIP	DPRD	Kota	Malang)

Pantjaningsih 
Sri Redjeki

Kepala Dinsos Kabupaten 

Malang, 
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Permata Juliastrid 
Raih Gelar Sebagai Pemenang 

Pertama Miss Cosmo 2024
mewakili Bali di Puteri Indonesia 2024.

Puteri	Indonesia	2024
Usai memenangkan gelar Puteri 

Indonesia Bali  2024,  Juliastrid 
mewakili provinsi Bali pada Puteri 
Indonesia 2024 yang digelar di Plenary 
Hall, Jakarta Convention Center, Jakarta 
Pusat pada 8 Maret 2024. Kontes 
kecantikan ini merupakan bagian dari 
s e l e b r a s i  H a r i  P e r e m p u a n  
Internasional.

Di penghujung acara, Juliastrid 
dinobatkan sebagai juara ketiga dengan 
gelar Puteri Indonesia Pariwisata 
2024,  ia  dimahkotai  oleh 
p e n d a h u l u n y a  P u t e r i  
Indonesia  Pariwisata  
2023, Lulu Zaharani 
Krisna asal Lampung. 
[22][25][26] Permata 
m e r u p a k a n  
perempuan Hindu Bali 

PUTERI Indonesia Pariwisata 2024 
Ketut Permata Juliastrid Sari berhasil 
dinobatkan sebagai Miss Cosmo 2024, 
menjadikannya Miss Cosmo pertama.

Perempuan yang akrab disapa Tata 
Juliastrid itu berhasil menyisihkan 
lebih dari 50 kontestan dari seluruh 
dunia pada acara puncak yang digelar 
Sabtu  (5/10/2024)  di  Sa igon 
Riverside Park, Kota Ho Chi Minh, 
Vietnam.

Pada babak dua besar yaitu sesi 
debat, ia berhasil menyisihkan pesaing 
terakhirnya yaitu kontestan dari 
Thailand.

“Selamat kepada @Tatajuliastrid 
yang telah menorehkan sejarah 
sebagai pemenang pertama Miss 
Cosmo 2024! Kamu tidak hanya 
membawa pulang mahkota namun 
juga membuat Indonesia bangga di 
panggung global. Inilah saatnya untuk 
mendobrak batas dan bersinar lebih 
terang dari sebelumnya,” tulis akun 
resmi Puteri Indonesia di Instagram, 
Sabtu (5/10/2024).

Tata merupakan Runner Up II 
Puteri Indonesia 2024 sekaligus 
sebagai Puteri Indonesia Pariwisata 
2024 asal Bali.

Gadis kelahiran Denpasar, 12 Juli 
2 0 0 3  i t u  m e r u p a ka n  s e o ra n g  
mahasiswi program studi Desain 
Mode dari Institut Desain dan Bisnis 
(IDB) Bali. Sebelumnya, Permata juga 
sempat menempuh pendidikan 
Manajemen di Universitas Udayana 
untuk beberapa waktu.

M i s s  C o s m o  I n t e r n a t i o n a l  
merupakan ajang kecantikan (Beauty 
Pegeant) yang berbasis di Vietnam. 
Tahun 2024 ini merupakan tahun 
pertama atas penyelenggaraannya.

Berdasarkan akun Instagram 
resmi Miss Cosmo 2024, Ketut 
Permata Juliastrid Sari berhak 
memperoleh beberapa hadiah atas 
kemenangannya seperti mahkota 
bergengsi untuk masa pemerintahan 
selama satu tahun, uang tunai sebesar 
100 ribu dolar AS (sekitar Rp1,5 
miliar), sebuah mobil , satu set 
perhiasan berlian kelas atas dari Ngoc 
Chau Au, paket perawatan kesehatan 
VIP di Rumah Sakit FV Vietnam selama 
satu tahun, akomodasi di resor 
b e r s t a n d a r  i n te r n a s i o n a l  d a n  
lapangan golf juga didapatkan gadis 
berkulit sawo matang itu.

Disebutkan pula bahwa masih 

kedua yang dinobatkan sebagai Puteri 
Indonesia Pariwisata setelah Cok Istri 
Krisnanda Widani di Puteri Indonesia 
2013.

Miss	Cosmo	2024
Sebagai pemegang gelar Puteri 

Indonesia Pariwisata 2024, Juliastrid 
akan mewakili Indonesia di Miss 
Cosmo 2024, pada 5 Oktober 2024 di 
K o t a  H o  C h i  M i n h ,  V i e t n a m .  
(nei,ist/dya)

banyak lagi hadiah berharga dan 
layanan premium lainnya yang 
diberikan kepada Tata.

Profil	Permata	Juliastrid
Ketut Permata Juliastrid Sari (lahir 

12 Juli 2003) adalah seorang model, 
perancang busana, dan pemegang 
gelar kontes kecantikan Indonesia 
yang dinobatkan sebagai pemenang 
edisi perdana Miss Cosmo 2024. 
Sebelumnya, ia dinobatkan sebagai 
pemegang gelar Puteri Indonesia 
Pariwisata 2024.

Kontes	Kecantikan
Pada tanggal 27 Februari 2024, 

selama masa karantina Puteri  
Indonesia 2024, Juliastrid dan seluruh 
kontestan ditetapkan sebagai Duta 
Badan Pengawas Obat dan Makanan 
(BPOM) sebagai Influencer Kosmetik 
Aman. Selain itu, pada 6 Maret 2024, ia 
dan seluruh kontestan lainnya juga 
ditetapkan sebagai Duta Komisi 
Pemberantasan Korupsi Republik 
Indonesia (KPK) sebagai Influencer 
Antikorupsi. Hal ini merupakan salah 
satu bentuk inisiatif karena mereka 
dinilai “memiliki peran khusus sebagai 
pendidik ,  motivator,  inis iator,  
fasilitator dan advokat” dalam 
pemberantasan korupsi di Indonesia.

Pada Maret 2024, bersama dengan 
pemenang Puteri Indonesia 2024 
lainnya; Harashta Haifa Zahra, Sophie 
Kirana, dan Melati Tedja, Juliastrid 
ditunjuk sebagai duta merek untuk 
Bank Central Asia (BCA). Penunjukan 
ini merupakan salah satu hasil 
kerjasama antar organisasi dan 
perusahaan sebagai salah satu 
sponsor utama kontes sejak edisi 
sebelumnya. Tujuannya adalah untuk 
mencari perempuan yang berpotensi 
untuk mempromosikan produk Bank 
Central Asia selama masa jabatan satu 
tahun mereka.

Puteri	Indonesia	Bali	2024
Pada tahun 2024, Juliastrid 

m e l a k u k a n  d e b u t  k o n t e s  
kecantikannya dengan menjadi 
pemenang di Puteri Indonesia Bali 
2024 yang diadakan di Balai Giri Nata 
Mandala, Kabupaten Badung pada 27 
Januari 2024. Ia dimahkotai oleh 
pendahulunya Nanda Widya Saraswati 
dari  Denpasar.  Sebagai  Puteri  
Indonesia Bali 2024, ia berhak 

Sumber	Foto	:
Miss	Cosmo	
Internationa
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bladderwrack?
Salah satu produk skincare lokal 

khusus untuk bayi, Heymama, yang 
b a r u - b a r u  i n i  d i l u n c u r k a n ,  
menggunakan bahan ini sebagai 
pelembap yang diklaim aman bahkan 
untuk bayi. 
Bahan ini masih belum begitu familiar 
digunakan di Indonesia, oleh karena 
itu bahan ini baru bisa didapatkan 
diimpor dari Eropa. 

Lantas apa itu bladderwrack dan apa 
saja manfaatnya untuk kulit?

M e n g u t i p  H e a l t h l i n e ,  
bladderwrack adalah sejenis rumput 
laut coklat yang dapat dimakan yang 
telah digunakan sebagai obat alami 
selama berabad-abad. 

Bahan ini telah digunakan dalam 
praktik pengobatan tradisional untuk 
mengobati berbagai kondisi, seperti 
kekurangan yodium, obesitas, nyeri 
sendi, masalah pencernaan, infeksi 
saluran kemih, dan disfungsi tiroid, 
t e r m a s u k  h i p e r t i r o i d i s m e ,  
hipotiroidisme, dan perkembangan 
gondok, sampai penuaan kulit. 

B l a d d e r w r a c k  k a y a  a k a n  
antioksidan, seperti phlorotannin, 
fucoxanthin, asam alginat, fucoidan, 
s e r t a  v i t a m i n  A  d a n  C .  Z a t  
phlorotannin dan fucoxanthin dikenal 
karena aktivitas antioksidannya yang 
tinggi dan kemampuannya untuk 
membersihkan radikal bebas. 

Radikal bebas sendiri adalah 

BLADDERWRACK	 (Fucus vesiculosus) 
adalah sejenis alga coklat yang tumbuh 
di sepanjang pantai Atlantik, Pasifik, 
dan Laut Utara, serta di beberapa 
daerah pesisir lainnya. 

A l g a  i n i  d i k e n a l  k a r e n a  
gelembung-gelembung udara kecil 
(vesikel) di sepanjang tubuhnya, yang 
membantu alga tersebut mengapung 
di  air.  Oleh karena itu,  nama 
"bladderwrack" berasal dari kata 
"bladder" yang berarti kantong udara.

B l a d d e r w r a c k  t e l a h  l a m a  
d i g u n a k a n  d a l a m  p e n g o b a t a n  
tradisional untuk berbagai tujuan, 
termasuk meningkatkan kesehatan 
tiroid karena kandungan yodium 
alaminya yang tinggi.

 Selain itu,  alga ini sering 
digunakan dalam industri kosmetik 
dan sebagai suplemen kesehatan, 
berkat kandungan antioksidan, 
m i n e r a l ,  d a n  s e r a t n y a  y a n g  
bermanfaat.

Saat ini, penggunaan skincare atau 
produk perawatan kulit telah menjadi 
bagian penting dalam rutinitas sehari-
hari bagi banyak orang. Dengan 
meningkatnya kesadaran akan 
kesehatan dan penampilan kulit, 
menjaga kesehatan kulit bukan hanya 
sekadar tren, tetapi telah menjadi 
kebutuhan.

Beberapa bahan aktif pelembap 
kulit juga sudah begitu dikenal oleh 
para pengguna skincare seperti 
Ceramide, atau hyaluronic acid. Tapi 
adakah yang mengenal bahan alga 

senyawa berbahaya yang dapat 
merusak sel dan menyebabkan 
penyakit kronis serta penuaan dini. 

B l a d d e r w r a c k  j u g a  k e r a p  
digunakan sebagai pengobatan topikal 
untuk masalah kulit, seperti selulit, 
penuaan kulit, dan luka bakar.

P e n e l i t i a n  a w a l  t e l a h  
menunjukkan bahwa antioksidan 
dalam bladderwrack, yaitu fucoidan, 
meningkatkan sintesis kolagen di 
k u l i t ,  y a n g  d a p a t  m e m b a n t u  
memperbaiki  tampilan selulit ,  
meningkatkan penyembuhan kulit, 
dan menunda penuaan dini pada kulit.
Selain itu, kandungan antioksidan 
yang tinggi pada bladderwrack telah 
dikaitkan dengan berkurangnya 
kerusakan kolagen dan elastin saat 
diaplikasikan pada sampel kulit 
manusia.  Mencegah kerusakan 
kolagen dan elastin penting untuk 
kulit yang awet muda.

Dokter spesialis kulit, dr. Arini 
m e n ga t a k a n  b a hwa  m e s k i p u n  
kandungan ini erat kaitannya dengan 
mencegah penuaan dan radikal bebas, 
namun sebenarnya produk perawatan 
kulit yang mengandung penangkal 
radikal bebas sudah bisa dipakai sejak 
bayi baru lahir. 

"Jadi yang penting untuk bayi menjaga 
t e t a p  b e r s i h  d a n  m e n j a g a  
kelembapannya, dengan produk yang 
tepat. Pemakaian pelembap sudah 

disarankan dipakai dari lahir bahkan 
untuk bayi yang prematur. Ada riset 
bahwa penggunaan pelembap secara 
rutin pada bayi prematur bisa 
mencegah sepsis, karena pertahanan 
kulit bayi sangat lemah, dengan 
m e n g g u n a k a n  p e l e m b a p  b i s a  
melindungi kulit bayi dari radikal 
bebas, alergen, polutan dan lainnya," 
jelasnya, Jumat (4/10/2024).

Manfaat	Utama	
Bladderwrack	

Kesehatan	Tiroid:	
Yodium	yang	terkandung
	di	dalamnya	penting	
untuk	fungsi	tiroid,	yang	
mengatur	metabolisme.

Manfaat Alga Bladderwrack 
untuk Kesehatan Kulit, Termasuk Bayi

Antioksidan:	
Bladderwrack	mengandung	
fucoidan,	senyawa	dengan
	sifat	antioksidan	dan	
anti-inflamasi.

Kesehatan	Pencernaan:	
Kandungan	seratnya	dapat
	mendukung	pencernaan	
yang	sehat.
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PENDAHULUAN Blue Origin, didirikan 
oleh Jeff Bezos pada tahun 2000, 
adalah perusahaan antariksa swasta 
yang memiliki  visi  untuk me-
mungkinkan jutaan orang tinggal dan 
bekerja di luar angkasa. Dengan misi 
u n t u k  m e n j a d i ka n  p e r j a l a n a n  
antariksa lebih terjangkau dan dapat 
diakses, Blue Origin berfokus pada 
pengembangan teknologi peluncuran 
dan eksplorasi luar angkasa.

Perusahaan antariksa Jeff Bezos, 
Blue Origin, tengah mempersiapkan 
peluncuran misi NS-27 dengan RSS 
Kármán Line, kapsul kru barunya, 
pada hari Senin, 7 Oktober 2024 pukul 
9 pagi ET atau Senin pukul 20.00 WIB, 
sebagaimana dilaporkan The Verge, 
Sabtu, 5 Oktober 2024.

Ini akan menjadi peluncuran 
pertama kapsul tersebut, yang 

sampai tepat seminggu, tetapi itu akan 
menjadi kurang dari 10 hari ... [dan] 
pada akhir tahun 2025, kami harus 
lebih cepat dari itu," kata Limp.

Blue Origin berencana untuk 
meluncurkan New Glenn, pendorong 
besar yang dapat digunakan kembali 
yang baru-baru ini menyelesaikan uji 
t e m b a k  p a n a s  t a h a p  k e d u a  
pertamanya, untuk pertama kalinya 
pada bulan November.

Blue Origin mengatakan roket 
tersebut dapat membawa 45.000 
kilogram ke orbit Bumi rendah, yang 
menurut CNBC kira-kira dua kali 
lipat dari apa yang dapat dilakukan 
Falcon 9 milik SpaceX. Perusahaan 
tersebut  juga berharap dapat  
mendaratkan pendorong pada 
p e n e r b a n g a n  p e r t a m a n y a .  
(nei,ist/dya)

berlangsung sesuai rencana, itu akan 
menjadi penerbangan New Shepard 
kedua sejak Mei, saat perusahaan 
tersebut melaksanakan peluncuran 
berawak pertamanya sejak 2022. Blue 
Origin menyelesaikan misi New 
Shepard lainnya pada bulan Agustus.

Penerbangan NS-27 berikutnya 
terjadi saat Blue Origin berupaya 
mencapai tujuan untuk menjadi 
pesaing SpaceX yang sesungguhnya. 
CEO perusahaan Dave Limp, mantan 
bos perangkat keras Amazon yang 
mengambil alih akhir tahun lalu, 
mengatakan perusahaan perlu mampu 
membangun banyak hal untuk 
menjadi produsen kelas dunia dalam 
sebuah wawancara dengan CNBC.

"Kami ingin [mengirimkan] sekitar 
satu mesin seminggu pada akhir 
tahun. Saya tidak yakin kami akan 

menurut perusahaan akan memiliki 
peningkatan kinerja dan penggunaan 
ulang, bersama dengan corak yang 
diperbarui, dan akomodasi untuk 
muatan pada pendorong.

Penerbangan tersebut akan 
membawa dua sensor LIDAR ke luar 
angkasa yang akan digunakan untuk 
program Lunar Permanence milik Blue 
Origin  untuk mengembangkan 
wahana pendarat di Bulan. Itu adalah 
di antara 12 muatan yang juga 
mencakup sensor operasi jarak dekat 
pita lebar, reproduksi monolit hitam 
dari 2001: A Space Odyssey, dan kartu 
pos siswa yang dikirimkan ke lembaga 
nirlaba Club for the Future.

Blue Origin akan menyiarkan 
peluncuran tersebut di situs webnya, 
mulai 15 menit sebelum lepas landas. 
J i k a  p e l u n c u r a n  h a r i  S e n i n  

KAPSUL BARU 
BLUE ORIGIN 
SIAP MELUNCUR 
KE BULAN



10 LIfeSTYLE
Senin , 24 Juni 2024

tetapi tidak perlu membuat kita 
terlalu lama terjebak dalam social 
media pressure. 

I n g a t k a n  d i r i  u n t u k 
menghadirkan tujuan pribadi dalam 
bermedia sosial, tanpa harus terpaksa 
mengikuti orang lain. 

P a d a  a k h i r n y a ,  k i t a  y a n g 
menentukan bagaimana cara kita 
bermedia sosial, dan menentukan 
bagaimana kesempurnaan yang 
sesungguhnya kita harapkan.
Cobalah membuka pikiran dan 
memperbanyak diskusi diluar media 
sosial untuk berada di kehidupan 
nyata.

Pahami bagaimana media sosial 
bekerja agar kita tidak membuang 
waktu untuk mengalami kecemasan 
dan tertekan saat ingin mem-posting 
di media sosial. 

Media sosial adalah alat, dan kita 
yang menentukan bagaimana kita 
menggunakannya. 

Dengan kesadaran dan sikap yang 
tepat, kita dapat memanfaatkan 
media sosial untuk tujuan yang 
positif.Jangan lupa untuk kembali 
bersinar tanpa tertekan dalam 
bermedia sosial,  sesuai dengan 
harapan kita.(nei,ist/dya)

 

bagi banyak orang. Namun, cermin ini 
sering kali menutupi realitas. 
Terjebak dalam perbandingan sosial 
yang tidak sehat, merasa terbebani 
oleh harapan orang lain terhadap diri 
kita dalam bermedia sosial. Selain itu, 
dorongan untuk mendapatkan validasi 
dari  orang lain di media sosial 
membuat kita mendapatkan tekanan 
untuk tampil sempurna. Padahal, 
setiap orang berhak memiliki caranya 
masing-masing dalam menggunakan 
media sosial.

Tujuan	bermedia	sosial
Tidak semua orang menggunakan 

media sosial dengan tujuan yang sama. 
Media sosial bisa saja hanya sebagian 
kecil dari kehidupan seseorang. Tidak 
semua yang berada di media sosial 
adalah nyata. Dengan tujuan yang kita 
punya, kita bisa mendapatkan jawaban 
dari apa yang kita inginkan dalam 
menggunakan media sosial. 

C o b a l a h  s e s e k a l i  b e r h e n t i 
membandingkan diri dengan orang 
lain, karena ada tujuan yang ingin kita 
capai dengan cara kita. Jika ingin 
menggunakan media sosial sebagai 
hiburan, pastikan kita memiliki 
standar keindahan bagi diri sendiri. 

Social media pressure, atau tekanan 
d a r i  m e d i a  s o s i a l ,  m e r u p a k a n 
fenomena yang semakin umum di era 
digital ini. Banyak orang merasa 
tertekan untuk tampil sempurna, 
mengikuti tren, atau membandingkan 
diri dengan orang lain.

Menjadi sempurna mempunyai 
banyak makna tersendiri bagi setiap 
orang. Terlebih, saat ini seseorang 
akan dengan sangat mudah dapat 
saling memberikan penilaian atas 
sempurna atau tidaknya orang lain. 

Siapa yang tidak memiliki media 
sosial di era digital ini? media sosial 
menjadi jembatan bagi kita untuk 
bercengkrama dengan orang-orang 
dalam kehidupan kita.

 Itulah mengapa penilaian akan 
kehidupan masing-masing, ekspektasi 
dan harapan menyebabkan tekanan 
dalam bermedia sosial. Melansir dari 
millennialtherapy.com, 

banyaknya kesempurnaan yang 
ditampilkan pada media sosial , 
memberikan ekspektasi keindahan 
bagi hidup beberapa orang. Ingin 
tampil sempurna di media sosial, dan 
terbiasa dengan pujian atau komentar 
orang lain. 

Media sosial telah menjadi cermin 

Interaksi	yang	berkualitas
Mari coba pahami untuk memiliki 

interaksi yang berkualitas dalam 
media sosial. Hindari untuk terlalu 
fokus pada jumlah like dan komentar. 
Fokuslah dengan hal-hal positif yang 
kamu punya, perhatikan komentar 
yang baik dan berdiskusi akan lebih 
baik dibandingkan terus menerus 
memperhatikan jumlah angka. Jumlah 
tersebut t idak menggambarkan 
kesempurnaan kita. 

Diskus i 	 dengan 	 orang-orang	
terdekat.	

Sesekali  cobalah berbincang 
dengan teman atau keluarga dapat 
membantu Anda merasa lebih baik dan 
m e n d a p a t k a n  p e r s p e k t i f  ya n g 
berbeda. Kita akan mengetahui bahwa 
tidak ada yang salah dengan hidup kita. 

Mengetahui fakta bahwa hampir 
semua orang yang kita perhatikan 
pada media sosial juga memiliki 
perasaan tertekan seperti kita. Merasa 
left out oleh teman-teman, 

Memaknai	kesempurnaan	sendiri
Tekanan untuk tampil sempurna di 

media sosial adalah hal yang wajar, 

LISTStYLE
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PRESIDEN Terpilih Prabowo Subianto 
diketahui sudah mendapatkan data 
ihwal indikasi kebocoran penerimaan 
negara yang mencapai Rp300 triliun 
dari industri perkebunan kelapa 
sawit.

Hal itu sebagaimana diungkapkan 
oleh Wakil Ketua Dewan Pembina 
P a r t a i  G e r i n d r a  H a s h i m 
D j o j o h a d i k u s u m o ,  y a n g  j u g a 
merupakan adik dari Prabowo.

Hashim mengatakan Prabowo 
mendapatkan data tersebut melalui 
M e n t e r i  K o o r d i n a t o r  B i d a n g 
Kemaritiman dan Investasi Luhut 
B i n s a r  P a n d j a i t a n  d a n  B a d a n 
P e n g a w a s a n  K e u a n g a n  d a n 
Pembangunan (BPKP), serta sudah 
dikonfirmasi  oleh Kementerian 
Lingkungan Hidup dan Kehutanan 
(KLHK).

“Ada indikasi, pengusaha yang 
nakal. Ada jutaan hektare kawasan 
h u t a n  y a n g  d i o k u p a n s i  o l e h 
pengusaha kebun sawit yang nakal. 
Ternyata sudah diingatkan, tetapi 
sampai sekarang belum bayar. Kami 
dapat data bisa sampai Rp300 triliun 
yang belum bayar,” ujar Hashim dalam 
agenda Diskusi Ekonomi bersama 
Pengusaha Internasional Senior di 
Menara Kadin, Jakarta Selatan, Senin 
(7/10/2024). 

Hashim tidak menjelaskan dengan 
lengkap ihwal nama-nama pengusaha 
tersebut, tetapi memastikan sudah 
m e n g a n t o n g i  3 0 0  n a m a  y a n g 
terindikasi membuat kebocoran 
dalam penerimaan negara. 

Hashim menyebutkan,  sejak 
Pilpres 2014 Prabowo Subianto 
sempat  diejek dengan sebutan 
'Prabocor' oleh kubu lawannya, 
karena selalu menyinggung soal 
kebocoran penerimaan negara.

"Dia diejek oleh lawan dia tahun 
2014. Prabowo itu Prabocor karena 
dia  se la lu  katakan kebocoran-
kebocoran. Tapi ternyata Prabowo 
benar kok, kebocoran luar biasa dan 
kita sudah tahu itu dari mana," 
jelasnya.

Selain itu, Hashim mengatakan 
bakal terdapat peringatan secara 
bersahabat atau friendly reminder 
untuk menagih kebocoran tersebut.

“Dari kita tutup kebocoran ini bisa 
kita hasilkan Rp50 triliun setiap 
tahun. Kita hitung-hitung dari satu 
kebocoran kita bisa bikin makanan 
gratis 2 kali sehari untuk 9 juta anak,” 
ujarnya.

Selain itu, lanjut Hashim, ide 
menutup kebocoran itu juga bisa 
menambah penerimaan negara 1-2 
p e r s e n  s e t i a p  t a h u n  a l i h - a l i h 
ditambah dari utang atau pinjaman.

"Revenue kita bisa bertambah, 
mungkin setiap tahun kita tambah 1-2 
persen. So tidak benar bahwa kita 
akan tambahkan utang nasional 
secara mendadak. Itu nanti gradual, 
secara pelan-pelan mungkin selama 5 
tahun, 10 tahun kita tetap prudent," 
tandasnya. 

S e k a d a r  c a t a t a n ,  L u h u t 
sebelumnya mengimbau agar pelaku 
usaha melakukan pelaporan mandiri 
atas kondisi  lahan perkebunan 

disertai dengan bukti izin usaha yang 
dimiliki.

D i r i n y a  m e n g u n g k a p k a n 
pemerintah dalam hal ini Tim Satgas 
Tata Kelola Sawit telah memiliki  citra 
satelit dan memanfaatkan pesawat 
nirawak atau drone, sehingga dapat 
melakukan pengecekan secara acak 
a t a s  h a s i l  l a p o ra n  ya n g  te l a h 
diberikan.

“Perusahaan diimbau untuk 
melaporkan informasi tersebut 
melalui website SIPERIBUN sejak 3 
Juli hingga 3 Agustus 2023. Dalam hal 
platform pelaporan koperasi dan 
r a k y a t  a k a n  d i i n f o r m a s i k a n 
kemudian. Saat ini, Satgas juga tengah 
m e n g e m b a n g k a n  d a s h b o a r d 
penyelesaian sawit dalam Kawasan 
H u t a n ,  n a n t i n y a  k a m i  d a p a t 
melakukan live tracking untuk kasus 
sawit dalam Kawasan Hutan” ujar 
Luhut pada pertengahan tahun lalu 
melalui siaran pers.

Korupsi	Tata	Kelola	
Perkebunan	Sawit

Tim penyidik Jaksa Agung Muda 
Bidang Tindak Pidana Khusus 
( Jampidsus)  Kejaksaan Agung 
melakukan penggeledahan di kantor 
Kementerian Lingkungan Hidup dan 
Kehutanan (KLHK), Jakarta, pada 
Kamis, (3/10/2024). Penggeledahan 
ini dilakukan terkait penyidikan 
dugaan korupsi dalam tata kelola 
perkebunan sawit yang diduga terjadi 
pada tahun 2005-2024.

Kepala Pusat Penerangan Hukum 
Kejagung Harli Siregar mengatakan 
dari penggeledahan itu penyidik 
menemukan sejumlah barang bukti. 
Di antaranya dokumen sebanyak 4 
boks, dan barang bukti lainnya dalam 
bentuk elektronik.

" D a r i  h a s i l  p e n g g e l e d a h a n 
t e r s e b u t ,  T i m  Pe ny i d i k  t e l a h 
memperoleh dokumen sebanyak 4 
box, barang bukti lainnya dalam 
bentuk elektronik terutama terkait 
proses pelepasan kawasan hutan," 
kata Harli lewat keterangan tertulis, 
Senin, (7/10/2024).

Harli menuturkan barang-barang 
bukti itu ditemukan dari sejumlah 
ruangan berbeda di KLHK yang 
digeledah oleh penyidik. Adapun 
ruangan tersebut di  antaranya 
S e k r e t a r i a t  J e n d e r a l  K L H K ; 
Sekretariat Satuan Pelaksanaan, 
Pengawasan dan Pengendalian 
(Satlakwasdal); direktorat yang 
m e m b i d a n g i  p e m b a y a r a n 
Penerimaan Negara Bukan Pajak 
(PNBP); direktorat yang membidangi 
Pelepasan Kawasan Hutan; serta 
d i r e k t o r a t  y a n g  m e m b i d a n g i 
penegakan hukum, dan biro hukum.

" K e g i a t a n  p e n g g e l e d a h a n 
b e r j a l a n  d e n g a n  l a n c a r  d a n 
kooperatif tanpa ada perintangan," 
kata Harli.

Sebelumnya, Kejagung mengakui 
tengah melakukan penyidikan kasus 
baru terkait tata kelola perkebunan 
kelapa sawit. Kasus ini berbeda 
dengan yang sedang ditelisik oleh 
Kejagung yang menyeret tersangka 
korporasi PT Duta Palma Group.

Harli menjelaskan dalam kasus 
baru yang tengah ditelisik ini , 
penyidik menduga telah terjadi 
p e n g u a s a a n  d a n  p e n g e l o l a a n 

perkebunan kelapa sawit di dalam 
kawasan hutan secara melawan 
hukum pada periode 2005-2024. 
Penguasaan tanpa hak itu kemudian 
mengakibatkan adanya kerugian 
keuangan atau perekonomian negara.

M e s k i  t e l a h  m e l a k u k a n 
penyidikan, hingga sekarang Kejagung 
b e l u m  m e n g u m u m k a n  s i a p a 
tersangka di kasus ini. "Saat ini, 
penyidik sedang fokus melakukan 
analisis terhadap barang bukti dan 
akan melakukan pemanggilan dan 
pemeriksaan saksi-saksi," kata dia.

Penyidik Jampidsus Kejagung 
telah menerbitkan surat perintah 
penyidikan (Sprindik) Umum dalam 
mengusut perkara ini. Sprindik Umum 
diterbitkan untuk mencari sosok 
tersangka.

Belum diketahui detail mengenai 
k a s u s  t e r s e b u t .  K o n s t r u k s i 
perkaranya belum dibeberkan.

Ekspor	Masih	Tertekan
Dari sisi ekonomi, usulan dari Uni 

Eropa (UE) untuk menunda European 
U n i o n  o n  D e f o r e s t a t i o n - f r e e 
R e g u l a t i o n  ( E U D R )  a t a u  U U 
Antideforestasi selama setahun dinilai 
membawa angin segar bagi industri 
sawit Indonesia. Meski begitu, hal 
tersebut tidak akan banyak membantu 
mengatrol ekspor minyak kelapa sawit 
(CPO) dan produk turunannya ke 
pasar Eropa.

Pasalnya, berdasarkan catatan 
dari Gabungan Pengusaha Kelapa 
Sawit Indonesia (GAPKI), total ekspor 
C P O  d a n  p r o d u k  t u r u n a n n y a 
mengalami penurunan menjadi 2,24 
juta ton pada Juli 2024 dari 3,38 juta 
ton bulan sebelumnya, atau turun 
sebesar 1,14 juta ton, setelah naik 
pada sebelumnya dengan 1,42 juta 
ton.

Selain itu, permintaan terhadap 
minyak sawit pun kian tergerus 
lantaran harga minyak nabati dunia 
seperti minyak kedelai atau soybean 
oil makin kompetitif.

"[Penurunan ekspor sawit] lebih 
karena supply minyak nabati lain 
seperti bunga matahari, soybean, 
rapeseed bagus dan harga minyak 
s a w i t  l e b i h  m a h a l  i n i  m e re k a 
mengurangi pembelian minyak sawit," 
je las  Ketua  Umum Gapki  Eddy 
Martono dalam keterangan, Senin 
(7/10/2024).

Sehingga, sambungnya, EUDR 
belum tentu menaikkan ekspor sawit 
apabila permintaan kurang akibat 
supply minyak nabati lain tersebut.

Sebelumnya, dia juga menjelaskan 
bahwa produk CPO Indonesia di pasar 
global menjadi tidak kompetitif 
lantaran banyaknya kebijakan seputar 
domestic market obligation (DMO) 
yang menekan laju ekspor. Belum lagi, 
negara-negara tujuan ekspor CPO 
terbesar Indonesia seperti India dan 
China mulai mencari alternatif ke 
minyak nabati lainnya.

Seiring meningkatnya produksi 
minyak nabati lain, sambung Eddy, 
salah satu alasan mengapa rata-rata 
harga minyak kelapa sawit jadi 
cenderung lebih mahal daripada 
rerata harga minyak nabati dunia.

"Sawit ekspor seperti biasa tidak 
dibanjiri karena minyak sawit tidak 
bisa disimpan lama," jelasnya.

Untuk diketahui ,  selama ini 
Indonesia menjadi salah satu negara 
yang paling vokal dan menentang UU 
Antideforestasi Uni Eropa. Pasalnya, 
UU tersebut dinilai memberatkan dan 
berpotensi mematikan berbagai lini 
industri perkebunan mulai dari kakao, 
kopi, hingga kelapa sawit.

EUDR pun menjadi momok bagi 
ekspor komoditas Indonesia karena 
memengaruhi produk perdagangan 
Indoensia. Sehingga, regulasi yang 
baru itu mengatur dengan ketat soal 
ke n i h i l a n  s o a l  p e r s i n g g u n g a n 
penebangan hutan dengan produk 
tertentu.

UE pun menyepakati  bahwa 
aturan ini sebagai bagian dari upaya 
negara untuk melindungi hutan dunia 
sehingga, produk yang masuk ke UE 
h a r u s  d i p a s t i k a n  b e b a s  d a r i 
deforestasi dan tidak memengaruhi 
kelestarian hutan. Akibatnya, ada 
sejumlah komoditas yang dinilai 
m e n y e b a b k a n  d e f o r e s t a s i  d i 
antaranya sawit, kopi, daging, kayu, 
kakao, kedelai dan karet.

Indonesia sendiri bersama 16 
negara la in  sudah sempat  me-
nyampaikan surat bersama kedua 
kepada para pemimpin UE.

Surat tersebut ditandatangani di 
KBRI Brussel, Belgia oleh para duta 
besar yaitu Indonesia, Argentina, 
Brasil,  Bolivia, Ekuador, Ghana, 
Guatemala, Honduras, Kolombia, 
Malaysia, Meksiko, Nigeria, Pantai 
Gading, Paraguay, Peru, Thailand, dan 
Republik Dominika pada 7 September 
2023.( wid,rls,ist,ant/dya)
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Keluarga Widjaja 
Rp	140	triliun

Anthoni Salim
Rp	122,7	triliun

Susilo Wonowidjojo
Rp	69,3	triliun

Bachtiar Karim
Rp	50,5	triliun

Theodore Rachmat 
Rp	49,1	triliun

Martua O Sitorus 
Rp	39	triliun

Peter Sondakh 
Rp28,9	triliun

Sukanto Tanoto 
Rp27,4	triliun

Ciliandra Fangiono 
Rp26,4	triliun

Putera Sampoerna 
Rp26	triliun
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GAZA - Tepat setahun usai dimulainya 
serangan Israel, Rabu (7/10/2024), 
serangan udara terus-menerus mem-
buat Jalur Gaza tinggal reruntuhan. 
Gunungan puing-puing bangunan 
memenuhi Gaza, banyak di antaranya 
yang menyimpan jenazah yang belum 
terdaftar Kementerian Kesehatan 
Palestina.

Serangan Israel sejak 7 Oktober 
2023 telah membunuh setidaknya 
41.870 manusia di Gaza, 16.765 di 
a n t a r a n y a  a d a l a h  a n a k - a n a k . 
Kementerian Kesehatan Palestina di 
Gaza melaporkan jumlah korban jiwa 
berdasarkan jumlah korban Israel 
yang dibawa ke fasilitas kesehatan. 
Sehingga, jumlah korban Israel di Gaza 
yang sebenarnya kemungkinan jauh 
lebih besar.

Kendati  telah menghasi lkan 
kehancuran meluas, memaksa 90 
persen penduduk mengungsi, hingga 
diseret ke Mahkamah Internasional 
atas tuduhan genosida, Israel belum 
m e n u n j u k k a n  t a n d a  b e r s e d i a 
menghentikan serangan ke Gaza.

"Perang ini hanyalah kehancuran 
dan penderitaan. Batu pun akan 
menangis melihat ini. Siapa pun yang 
melihat Gaza, mereka akan menangis," 
kata Shifaa Hejjo, seorang penduduk 
Khan Yunis,  selatan Gaza,  yang 
rumahnya dihancurkan bom Israel.

Kalangan pakar menyatakan 
bahwa rekonstruksi Gaza, jika perang 
Israel sudah berhenti, bisa memakan 
waktu berdekade-dekade. Per Januari 
2024 lalu, Bank Dunia memperkirakan 
kerugian akibat kehancuran di Gaza 
mencapai 18,5 miliar dolar AS atau 
sekitar Rp291 triliun.

Peneliti asal Amerika Serikat (AS), 
Corey Scher menyebut kehancuran 
yang ditimbulkan Israel di Gaza tidak 
bisa dibandingkan dengan konflik 
mana pun. Scher menganalisis kondisi 
Gaza melalui citra satelit bersama 
koleganya, Jamon Van Den Hoek.

"Saya tidak bisa memikirkan 
perbandingan apa pun (tentang 
kehancuran di  Gaza)  dar i  segi 
parahnya kerusakan, baik bagi suatu 
e n k l a v e ,  s e b u a h  n e g a r a ,  a t a u 
sekelompok masyarakat," kata Scher 
dikutip Associated Press.

Hamas	Menggila	Tembakan	Roket
Sementara, sayap bersenjata 

Hamas, Brigade Al-Qassam, meng-
klaim telah menembakkan roket ke 
Israel selatan Senin (7/10/2024). Ini 
terjadi saat negara itu memperingati 
satu tahun serangan Hamas ke Israel 
selatan di 2023 lalu.

"Menembakkan proyekti l  ke 
sejumlah wilayah 'pertemuan musuh', 
di perlintasan Rafah, perlintasan 
Kerem Shalom dan kibbutz Holit di 

dekat perbatasan dengan Gaza," 
katanya dikutip AFP.

Hal sama juga dimuat Al-Arabiya 
English. Militer Israel mengatakan 
s e d i k i t n y a  e m p a t  p r o y e k t i l 
ditembakkan dari Jalur Gaza hanya 
beberapa menit setelah negara itu 
mulai secara resmi memperingati 
serangan 7 Oktober tahun lalu.

"Setelah sirene berbunyi pada 
pukul 06:31 di beberapa komunitas di 
dekat Jalur Gaza, empat proyektil 
diidentifikasi melintas dari Jalur Gaza 
selatan," ujar militer Israel.

"Tiga proyektil dicegat oleh IAF 
( a n g k a t a n  u d a r a )  d a n  s e b u a h 
proyektil yang jatuh diidentifikasi di 
area terbuka," tambahnya.

Militer Israel mengatakan mereka 
juga telah mencegah "ancaman 
langsung" dari niat Hamas untuk 
menembakkan roket.

"IAF (angkatan udara) menyerang 
p o s  p e l u n c u r a n  H a m a s  d a n 
infrastruktur teroris bawah tanah di 
seluruh Jalur Gaza," kata militer.

"Selain itu, pada malam hari, 
artileri IAF dan IDF (tentara Israel) 
menyerang sasaran-sasaran di Jalur 
Gaza bagian tengah yang menjadi 
ancaman bagi pasukan IDF yang 
beroperasi di daerah tersebut ," 
tegasnya.

Militer mengatakan sirene juga 
berbunyi di daerah Galilea Atas di 
Israel utara,  tanpa henti dalam 
tembakan roket harian dari negara 
tetangga Lebanon, tempat pasukan 
Israel memerangi militan Hizbullah. 
Sebelumnya Senin dini hari, militer 
mengatakan mereka juga telah 
m e n c e g a t  d u a  " t a r g e t  u d a r a 
mencurigakan" yang diluncurkan dari 
timur.

Netanyahu	Serang	Negara	Baru
Sementara itu, Israel masih terus 

mengintensifkan serangannya untuk 
menghantam sejumlah kelompok yang 
didukung oleh Iran di Timur Tengah. 
Setelah menyerang milisi Hizbullah di 

Lebanon, Negeri Zionis kini menyerbu 
sebuah pangkalan militer milik 
Pemerintah Suriah pimpinan Presiden 
Bashar Al Assad, Minggu waktu 
setempat.

Kementerian Pertahanan Suriah 
mengatakan bahwa Israel menyerang 
sebuah pangkalan militer di Suriah 
Tengah. Tidak ada korban jiwa yang 
dilaporkan dalam serangan itu.

"Sekitar pukul 20:05 (17:05 GMT) 
musuh Israel melancarkan agresi 
udara dari arah Lebanon utara, yang 
menargetkan lokasi militer di wilayah 
tengah, yang menyebabkan kerugian 
material," kata kementerian itu dalam 
sebuah pernyataan, dikutip Senin 
(7/10/2024).

Sebelumnya, media pemerintah 
mengatakan pertahanan udara Suriah 
mencegat 'target musuh' di Suriah 
Tengah. Ini frasa yang biasa digunakan 
untuk merujuk pada serangan Israel 
terhadap negara yang dilanda perang 
itu.

"Serangan Israel menargetkan 
depot senjata di selatan Homs dan 
depot roket di pedesaan Hama Timur," 
kata kepala Observatorium Suriah 
untuk Pemantau Perang Hak Asasi 
Manusia, Rami Abdel Rahman, kepada 
AFP.

Sejak perang saudara Suriah 
meletus pada tahun 2011, Israel telah 
melancarkan ratusan serangan di 
negara itu untuk menyerbu situs milik 
kelompok pro Iran. Untuk Suriah, 
rezim Presiden Assad diketahui 
sebagai pihak yang didukung Teheran 
dalam perang saudara di negara itu.

Namun dalam beberapa hari 
terakhir, serangan telah meningkat. Ini 
terjadi termasuk di wilayah dekat 
perbatasan dengan Lebanon.

Eskalasi  terakhir ini  sendiri 
merupakan muara dari perang Israel 
dan milisi Gaza Palestina, Hamas, yang 
terjadi sejak 7 Oktober tahun lalu. 
D a l a m  s e r a n g a n  i n i ,  Te l  Av i v 
melancarkan serangan masif ke Gaza 
hingga membunuh hampir 42 ribu 
jiwa warga sipil.

Ketegangan ini kemudian meluas 
karena Israel juga melancarkan 
s e r a n g a n  k e  L e b a n o n  u n t u k 
menumpas Hizbullah, yang juga terus 
menyerang Israel Utara sebagai 
bentuk solidaritas terhadap Hamas.

Aksi ini pun menarik Iran untuk 
ikut dalam peperangan, dengan 
melontarkan ratusan rudal ke Israel 
pada pekan lalu. Sejumlah milisi 
sepert i  Houthi  di  Yaman serta 
sejumlah kelompok pro Iran di Irak 
juga melontarkan hal serupa.

Terpisah, Perdana Menteri (PM) 
Israel Benjamin Netanyahu mengata-
kan bahwa negaranya akan meraih 
kemenangan dalam pertempuran 
dengan para militan di Jalur Gaza dan 
Lebanon.

Ia juga mengatakan bahwa militer 
Israel  "benar-benar  mengubah 
keadaan" dalam satu tahun sejak 
serangan teror Hamas di Israel selatan 
p a d a  7  O k t o b e r  2 0 2 3  y a n g 
menewaskan setidaknya 1.200 orang 
dan 250 lainnya disandera Hamas.

“Setahun yang lalu, kami meng-
alami pukulan yang mengerikan. Se-
lama 12 bulan terakhir, kami telah se-
penuhnya mengubah keadaan," ungkap 
Netanyahu dalam kunjungannya ke 
p e r b a t a s a n  L e b a n o n ,  m e n u r u t 
kantornya.(rtr,afp,ist/dya)

Setahun Perang Israel di Gaza

2,3 Juta Penduduk Bertahan di Reruntuhan 

Setahun	serangan	Israel	ke	Gaza	pada	Senin	(7/10/2024)	menyisakan	bangunan	yang	rusak	tinggal	puing	

akibat	serangan	udara	Israel	terhadap	Palestina	di	Jalur	Gaza	tetap	digunakan	sebagai	tempat	berlindung	

warga.(Foto:	Mohammed	Salem/REUTERS)

KORBAN JIWA 

AKIBAT SERANGAN 

ISRAEL KE GAZA 

Pria

Perempuan

Anak-anak

Lansia	*

Tidak	Diketahui**

TOTAL	KORBAN

41.467

33.13%

27.38%

17.18%

15.19%

7.13%

Sumber:	Kementerian	Kesehatan	Hamas

Data	per	23	September	2024


